

# “Penghijauan Sejak Dini”, Polres Pamekasan Melakukan Penanaman Pohon di Wilayah Proppo

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 23, 2023 - 17:49



PAMEKASAN – Polres Pamekasan beserta Polsek Jajaran melaksanakan bakti sosial penanaman pohon dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Ke-78 Republik Indonesia, Rabu (23/8/23).

Sedangkan untuk Polres Pamekasan penanaman Pohon tersebut secara

simbolis dilaksanakan di Kec. Proppo, Kab. Pamekasan, dipimpin langsung oleh Waka Polres Pamekasan Kompol Andy Purnomo.

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan, bakti sosial penanaman pohon serentak ini merupakan program Kapolri dalam rangkaian HUT Kemerdekaan Ke-78 RI yang dilaksanakan oleh Polri seluruh Indonesia.

Dalam kegiatan yang mengambil tema “Polri Lestarikan Negeri, Penghijauan Sejak Dini”, hari ini kami menggelar penanaman pohon dikawasan Kecamatan Proppo, Kab.Pamekasan”, Ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

Kegiatan tersebut adalah bentuk kepedulian Polri khususnya Polres Pamekasan untuk menjaga kelestarian lingkungan,” katanya.

Lanjut Kasihumas Polres Pamekasan, kegiatan penanaman pohon ini juga merupakan upaya Polri dalam mencegah terjadinya bencana alam serta mengurangi polusi udara. Sehingga memberikan efek positif bagi masyarakat dan lingkungan hidup lainnya.

Pihaknya juga meminta agar kegiatan penghijauan tidak berhenti sampai disini saja.

Bibit pohon yang telah ditanam harus dirawat dengan baik agar bisa tumbuh dan berkembang dengan sempurna. Tanpa itu semua, penghijauan yang telah dilakukan hanya akan berakhir sia-sia.

“Ini bagian dari upaya kita bersama untuk melestarikan lingkungan pemanasan global, melawan polusi udara, semoga usaha kecil ini, menjadi upaya dari usaha besar,” pungkasnya.

Pantauan di lokasi, Waka Polres Pamekasan Kompol Andy Purnomo tampak menanam pohon bersama anggota TNI-Polri dan Bhayangkari Cabang Polres Pamekasan.

Para anggota TNI-Polri dan Bhayngkari juga memakai pita merah putih yang diikat di bagian kepalanya saat menanam pohon tersebut.